BASKET-BALL

Le CORY en Honneur Départemental



L'équipe 1re masculine à l'issue du match contre Montville

Dimanche dernier, l'équipe masculine 1 de Yerville affrontait Montville à la salle Champlain. Pour le CORY, ce match ne devait être qu'une formalité puisque les Yervillais étant sûrs d'évoluer en Honneur Départemental la saison prochaine. Mais c'était sans compter sur les joueurs qui ont tout donné et l'ont emporté 84 à 61. L'équipe a été chaudement applaudie à l'issue du match « 2º en 2015 et 1re cette année, je ne peux que les féliciter, s'est exprimé, ravi, le

président du Cory Bruno Blondel. Surtout que manquaient deux licenciés à l'appel, l'un blessé et l'autre au travail. Nous avons également un junior qui a rejoint l'équipe, Simon Pesqueux ».

Le président n'a pas manqué de remercier les deux coaches qui se sont succédé dans leur travail. Philippe Fercoq qui a assuré quatre saisons et Alexandre Chauvet qui a souhaité travailler en binôme avec Clément Angrand pour les entraînements. « Nous avons travaillé dans

la continuité en changeant seulement quelques détails. Yerville n'est pas une équipe de zone, il faut qu'elle bouge. Les joueurs ont le niveau pour jouer au niveau supérieur, nous avons été invaincus à domicile toute la saison. Le physique de Yerville a fait la différence », explique Alexandre Chauvet qui, au passage, a mis en avant l'implication des bénévoles et du public fidèle.